

Mathematik-Pokal des Landrates

Am 25.03.2015 fand wieder der mathematische Wettstreit des Landrates im Gebäude des Kreishauses Güstrow statt. Auch in diesem Jahr kämpften Mannschaften bestehend aus jeweils drei Schülern der 4. Klasse um den begehrten Pokal. Insgesamt 11 Mannschaften waren vor Ort.

Zwei Stunden standen den Schülern zur Verfügung, um insgesamt acht Aufgaben zu lösen. Dabei mussten vier Pflichtaufgaben und von den vier Wahlaufgaben mindestens zwei bearbeitet werden. Am schwierigsten war Aufgabe 1 „Reine Konzentration“: Es mussten aus dem Gedächtnis heraus verschiedene Fragen zu einem Stadtplan, den die Schüler nur für 60 Sekunden betrachteten, beantwortet werden. Weiterhin rechneten sie mit Buchstaben, versuchten sich an Osterüberraschungen und sortierten Wettkampfteilnehmer nach Plätzen.

Bei den Wahlaufgaben ging es um Sammlerleidenschaften, Entenzahlen, einen bissigen Hund Bobo sowie um ein Zeltlager.

Unsere drei Schüler, Nele aus der 4a, Armin aus der 4c und Alena aus der 4d, kämpften mit vollem Einsatz. Am Ende waren die Gesamtergebnisse der Mannschaften dicht beieinander. Wir belegten einen guten 5. Platz mit nur 7,5 Punkten Abstand zum Sieger und drei Punkten Abstand zum Drittplazierten.

St. Voigt

